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会議録（１） 

 

会議の名称  

 

令和元年度第２回飯能市男女共同参画審議会 

 

開 催 日 時 

 

令和元年１２月６日（金） 

開会 午後１時３０分  閉会 午後２時５０分 

 

開 催 場 所 

 

 

市役所本庁舎別館 会議室１ 

 

議 長 氏 名  

 

小平 陽一 

出 席 委 員  
小平 陽一、加藤 巳佐子、金子 富佐子、草地 未紀、マージラム 知

恵、菅野 俊臣 

 

欠 席 委 員 

 

 

浅沼 健一、荒井 淳次、市村 美由紀、西澤 眞佐惠 

説 明 者 の  

職  氏  名  

市民生活部長 町田 守弘 

地域活動支援課長 清水 直子 

男女共同参画・国際担当 主幹 紫藤 悦子 

男女共同参画・国際担当 主事 岡田 紀子 

傍聴者の数  なし 

会 議 次 第  別紙のとおり 

配 布 資 料  別紙のとおり 

 

事務局職員  

職 氏 名  

市民生活部長 町田 守弘 

地域活動支援課長 清水 直子 

男女共同参画・国際担当 主幹 紫藤 悦子 

男女共同参画・国際担当 主事 岡田 紀子 
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会議録（２） 

議事録の概要（経過）・決定事項 

（１）第５次飯能市男女共同参画プラン 令和元年度前期事業実績について 

  事務局から説明後、審議を行った。 
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会議録（３） 

発 言 者 発 言 内 容 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

課長 

 

部長 

 

課長 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

本日は、令和元年度第２回飯能市男女共同参画審議会にお忙しいとこ

ろ御出席を賜り、誠にありがとうございます。 

 私は本日の進行を務めさせていただきます、市民生活部地域活動支援

課長の清水と申します。どうぞよろしくお願いいたします。 

 本日の会議ですが、１時間３０分を予定しております。３時には閉会

したいと考えておりますので、皆様の御協力をお願いいたします。 

 それでは、まず資料の確認をさせていただきます。 

 

＜資料確認＞ 

 

続いて、定足数の御報告をいたします。本日は浅沼委員、荒井委員、

市村委員、西澤委員が御欠席のため、６名の委員に御出席をいただいて

おります。よって、飯能市男女共同参画推進条例第１９条第２項の規定

により、本会議は成立しておりますことを御報告申し上げます。 

それではただいまから、令和元年度第２回飯能市男女共同参画審議会

を開会します。開会にあたり、小平会長に御挨拶をいただきたいと思い

ます。 

 

＜会長 挨拶＞ 

 

続きまして、市民生活部長から御挨拶を申し上げます。 

 

 ＜部長 挨拶＞ 

 

本日の会議は、飯能市審議会の会議の公開に関する指針に基づき、原

則公開とさせていただいておりますが、傍聴を希望される方はいらっし

ゃいませんでした。 

 それでは、次第３、議事に入ります。 

飯能市男女共同参画推進条例第１９条第１項により、「審議会は、会

長が招集し会議の議長となる。」と定められていますので、小平会長に

議事の進行をお願いいたします。 

 

 これより議長を務めさせていただきます。 
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事務局 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

議事（１）第５次飯能市男女共同参画プラン令和元年度前期事業実績

について、審議いたします。事務局から説明をお願いします。 

 

 ＜資料に基づき、説明＞ 

 

 ただいま、事務局から説明がありましたが、御意見、御質問はござい

ますか。 

 

 資料３の女性人材リストについて、NO.１１の方の活動分野を教えて

ください。また、リスト活用の実績はありますか。 

 

 専門はデザインとのことですが、そのほかにも様々な分野での御経験

があるようです。 

 実績については、庁内の三課から閲覧と問い合わせがありましたが、

活用には至っていません。来年度、委員の改選を予定している審議会等

の所管課には、人材リストの活用について働きかけを実施しました。 

 

 飯能市には様々なところで活躍されている女性がたくさんいます。女

性人材リストはもっと登録者がいてもよいと思います。また、映画上映

会の子ども同伴席についても、一組の利用では少ないと思います。 

 様々な事業を実施されていることは分かりましたが、市民にどれだけ

伝わっているのか、また、市民がどれだけ男女共同参画を理解している

のかという点が気になります。飯能市全体として、男女共同参画の「宣

言」をするなど、市民への周知にもっと力を入れてほしいと思います。

また、企業にも協力を依頼し、駅での周知なども効果的だと思います。 

 

 飯能市は「森林文化都市宣言」と「平和都市宣言」を既にしています。

御意見のとおり、市民への効果的な周知方法をあらためて検討したいと

思います。 

 

 「デート DV 防止講座」について、昨年度は三校で実施しています

が、今年度一校に減っている理由を教えてください。 

 

 中学校側の授業等との都合がつかなかったことが理由です。働きかけ

については、来年度も早い段階で行っていきます。 

 

 中学校より高校で開催した方がよいのではないでしょうか。高校の方
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事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

が授業時間にも余裕があると聞いています。 

 

 高校での開催についても前向きに検討したいと思います。 

 中学校での開催については、平成２９年度に開始し、今回で五回目と

なります。学校側へ啓発の必要性を説明する際にも、さらに工夫してい

きたいと思います。 

 また、委託先からは小学校での開催も御提案をいただいています。 

 

 私は小学生への啓発も必要だと思います。ただし、年齢的に早過ぎる

ということで保護者の方の中には抵抗を示す方もいると思います。年齢

が大きければ大きい程、保護者の方には受入れられやすいと思います。 

 

 性教育については、小学校から体系的に行われています。人権・DV・

性教育については、一見別のものに感じられますが、全て関連している

ため、組織が横の繫がりを持って啓発に取り組めるとよいと思います。 

 

 私は、学校での教育も必要だとおもいますが、教育の基本は家庭だと

思います。家庭内で DVがあれば確実に子へ悪影響があります。ポスタ

ーの掲示など、啓発に力を入れてほしいと思います。 

 

 私も家庭内での DVはもちろんですが、子どもたちに「あらゆる暴力

を受けないことが当たり前であること」を伝えることが重要だと思いま

す。児童福祉施設を運営している側として、大人を変えることの難しさ

を感じ、子どもへ伝えていくことが重要だと思っているところです。 

 

 他に御意見等はございますか。 

 

 DV相談案内カードについて、QRコードをつけてほしいと思います。 

 

 次回はつけたいと思います。 

 

 今年度の新入職員の男女共同参画への認識が低かったと説明があり

ましたが、職員の認識を高めることで家庭内での認識が高まり、さらに

市民への認識に繋がっていくと思います。個人の認識は、文化・環境等

で決まっていくものですが、小さなスタートとして職員の認識を上げる

ことも大事だと思います。 
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委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

課長 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 私は、企業の協力で推進に繋げることが必要だと思います。 

 

 企業意識調査では、飯能市の地域性として、中小企業が多いことがわ

かりました。企業の代表者等への協力依頼を検討したいと思います。 

 

 女性相談件数は増えていますか。 

 

 件数については、年度末に御報告させていただきますが、現在も様々

な御相談に対応しているところです。 

 

 他に御意見、御質問はありますでしょうか。 

 それでは、議事（１）第５次飯能市男女共同参画プラン令和元年度前

期事業実績について、以上でよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

それでは、議事について全て終了しましたので、議長の職を解かせ

ていただきます。ありがとうございました。 

 

小平会長、ありがとうございました。 

続きまして、次第４、その他になります。事務局から御連絡をさせてい

ただきます。 

 

 ＜事務局から連絡＞ 

 

事務局からは以上ですが、委員の皆様から何かございますか。 

以上をもちまして、令和元年度第２回飯能市男女共同参画審議会を

閉会させていただきます。ありがとうございました。 

 

 ＜閉会＞ 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

 

令和  年   月   日 

 

議長の署名                   

 

 


